

Combien de temps les vaccinés doivent-ils vivre ?

8 août 2021 digigod

Combien de temps les vaccinés doivent-ils vivre ?

Par Steven Fishman

J'ai renvoyé cette question à un de mes amis, le Dr Mylo Canderian, Ph.D. [né Milos Iskanderianos, Corfou, Grèce, 1938], qui a développé le brevet pour l'oxyde de graphène à utiliser comme arme biologique hématologique en 2015.

En toute transparence, le Dr Canderian est ce que j'appellerais un « mondialiste génocidaire », qui suit le précepte dix des Georgia Guidestones, qui est très rarement discuté, déclarant « Ne soyez pas un cancer sur la Terre ; Laissez place à la nature.

Le Dr Canderian est un contributeur médical de l'Organisation mondiale de la santé et soutient également Klaus Schwab et la « grande réinitialisation », inaugurant une monnaie numérique mondiale qui est un objectif secondaire de l'OMS pour 2022.

Le Dr Canderian est d'avis que 95 % de la population mondiale sont des « mangeurs inutiles » qui doivent être euthanasiés le plus rapidement possible.

« Regardez le centre-ville de Chicago, Baltimore ou Los Angeles », a-t-il déclaré, « et vous verrez clairement pourquoi les mangeurs inutiles doivent être réprimés comme des chiens enragés. »

Il a exprimé son dédain pour les « éducateurs infectieux » qui promeuvent la théorie critique de la race, et est convaincu que le « vaccin » mettra fin au « cancer humain sur la Terre ».

Le Dr Canderian est un ardent partisan du devoir et de l'obligation de la franc-maçonnerie de débarrasser le monde de la « peste de l'humanité ».

Pourtant, sur le plan personnel, lui et moi partageons une passion pour le même plat exotique servi à L'émince de Veau à Genève : la Crème de Colibri suivi de Elk Tongue.

Nous sommes tous les deux fans du Chef Gaston Sere de Rivières, qui est un génie culinaire.

Alors, j'ai demandé à Mylo : "Comment les "vaccinés" peuvent-ils savoir avec certitude combien de temps ils doivent vivre une fois qu'ils ont été piqués ?"

Il m'a présenté l'information, appelée la «Formule de fin de cycle».

Il a expliqué à quel point il est facile de calculer.

« Le pouvoir de la simplicité », a-t-il déclaré. « Il y a un cycle maximum de dix ans entre l'injection et la fin du cycle », [ou la mort], a-t-il précisé. "Et c'est extrêmement facile à déterminer."

Il a déclaré que tout hématologue peut le voir en quelques secondes au microscope, et encore plus facilement au microscope électronique. "Le pourcentage de sang affecté [ou contaminé] par ou avec

l'oxyde de graphène est la réciprocity du calcul de fin de cycle", a-t-il divulgué.

En d'autres termes, un « inoculé » [comme il appelle toute personne ayant reçu l'autorisation d'utilisation expérimentale de l'autorisation d'utilisation expérimentale de l'eugénisme pour la dépopulation d'injections mortelles par injection biologique] ayant une détérioration de l'oxyde de graphène de 20 % dans son sang vivra, à l'exception de tout autre critère d'entrée, pendant 8 ans. [10 ans moins 20%].

Quelqu'un avec une détérioration de 70% d'oxyde de graphène ne vivra pas plus de 3 ans. [10 ans moins 70%].

Le Dr Jane Ruby a récemment été interviewé par Stew Peters sur son podcast et a montré des exemples de ce à quoi ressemble le sang détérioré lorsqu'il est exposé à l'oxyde de graphène.

L'oxyde de graphène, pour ceux qui ne le savent pas, est le composant des protéines de pointe de l'ARN messenger et des prions, qui est en guerre avec le cœur, les poumons, le cerveau et le sang pour l'oxygène.

L'oxyde de graphène est une éponge à oxygène qui prive le corps de l'oxygène nécessaire et provoque de nombreuses complications, y compris, mais sans s'y limiter, un choc anaphylactique, une coagulation sanguine toxique, une paralysie pulmonaire mortelle, un cancer mitochondrial et un cancer endothélial.

Le point de vue du Dr Mylo Canderian est à peu près le même que celui de Klaus Schwab, Bill Gates et du PDG de Big Pharma : LAISSEZ-LES TOUS MOURIR !

J'ai demandé à Mylo quel était l'effet des deuxième et troisième tirs et des boosters et comment cela changeait le tableau de fin de cycle.

Mylo a répondu : « Tout est mesurable par des tests hématologiques. Plus les imbéciles reçoivent de piqûres et de boosters, plus leur sang sera mauvais au microscope, et plus vite ils se tourneront vers l'engrais.

Enfin, je lui ai demandé comment le complot visant à tuer autant de milliards de personnes pouvait être tenu secret par un tel groupe d'élites.

Sa réponse fut : « Tu ne connais pas grand-chose à la franc-maçonnerie, n'est-ce pas, Steve ?

Et voilà.

How Long Do the Vaccinated Have to Live?

[August 8, 2021 digigod](#)

How Long Do the Vaccinated Have to Live?

By Steven Fishman

I deferred this question to a friend of mine, Dr. Mylo Canderian, Ph.D. [born Milos Iskanderianos, Corfu, Greece, 1938], who developed the patent for Graphene Oxide for use as a Hematological Bioweapon in 2015.

In full transparency, Dr. Canderian is what I would call a “Genocidal Globalist,” who follows Precept Ten of the Georgia Guidestones, which is very seldom discussed, stating “Be not a Cancer upon the Earth; Leave Room for Nature.”

Dr. Canderian is a Medical Contributor to the World Health Organization and is also very supportive of Klaus Schwab and the “Great Reset,” ushering in one world digital currency which is a secondary goal of the WHO for 2022.

Dr. Canderian is of the opinion that 95% of the world’s population are “Useless Eaters” who need to be euthanized as quickly as possible.

“Look at downtown Chicago, Baltimore, or Los Angeles,” he has stated, “and you will clearly see why the Useless Eaters must be put down like rabid dogs.”

He has expressed his disdain for “Infectious Educators” who promote Critical Race Theory, and is confident that the “vaccine” will put an end to “Human Cancer Upon the Earth.”

Dr. Canderian is an ardent supporter of Freemasonry’s Duty and Obligation to rid the world of the “Plague of Humanity.”

Yet on a personal level, he and I share a passion for the same exotic dish served at L’emince de Veau in Geneva: Cream of Hummingbird Soup followed by Elk Tongue.

We both are fans of Chef Gaston Sere de Rivieres, who is a culinary genius.

So, I asked Mylo, “How can the “vaccinated” know with certainty how long they have to live once they have been jabbed?”

He presented me with the information, called the “End of Cycle Formula.”

He explained how easy it is to calculate.

“The Power of Simplicity,” he said. “There is a maximum cycle of ten years from injection to End of Cycle,” [or death], he elaborated. “And it is extremely easy to determine.”

He said any hematologist can see it within seconds under a microscope, and even more readily under an electron microscope. “The percentage of blood affected [or contaminated] by or with Graphene Oxide is the reciprocity of the End of Cycle calculation,” he divulged.

In other words, an “inoculatee” [as he calls anyone jabbed with the Experimental Use Authorization Eugenics Depopulation Lethal Injection Bioweapon] having 20% Graphene Oxide deterioration in their blood will, barring any other input criteria, live for 8 years. [10 years less 20%].

Someone with 70% Graphene Oxide deterioration will not live more than 3 years. [10 years less 70%].

Dr. Jane Ruby recently was interviewed by Stew Peters on his podcast and showed examples of what the deteriorated blood looks like when exposed to Graphene Oxide.

Graphene Oxide, for those who are unaware, is the component of Messenger RNA spike proteins and prions, which is at war with the heart, lungs, brain and blood for oxygen.

Graphene Oxide is an oxygen sponge which deprives the body of necessary oxygen and causes many complications, including but not limited to anaphylactic shock, toxic blood clotting, fatal lung paralysis, mitochondrial cancer, and endothelial cancer.”

Dr. Mylo Canderian’s viewpoint is much the same as Klaus Schwab, Bill Gates, and the Big Pharma CEO’s: LET THEM ALL DIE!

I asked Mylo what the effect of second and third shots and boosters do and how that changes the End of Cycle table.

Mylo replied: “It is all measurable through hematological testing. The more shots and boosters the imbeciles get, the worse their blood will look under a microscope, and the quicker they will turn to fertilizer.”

Finally, I asked him how the plot to kill so many billions of people could be kept so secret by such a group of elites.

His answer was: “You don’t know much about Freemasonry, do you, Steve?”

And there you have it.